

TERCERA DIVISION



La defensa mahonera no pudo frenar a los iruneses. (Foto Insausti)

El Real Unión decidió al marcar sus goles en dos minutos (0-2)

Bergara (DV, por Larrea). — Tras el empate conseguido contra el Hernani, el Bergara volvió por sus fueros y cosechó una nueva derrota, esta vez contra el Real Unión, y por dos a cero en su propio feudo.

Antes de darse comienzo al encuentro se guardó un minuto de silencio por la víctima del desafortunado accidente ocurrido el pasado viernes en el pórtico de la iglesia de Santa María de Bergara.

Bergara: Biain, Arruti, Víctor, Uribealago, Etxeandia, Aramburu, Mateos (Igor), Madariaga, Alonso, Nieto (Garay) y Urreta.

Real Unión: Urrosolo, Mugika, González, Olasagasti, Iñarra, Txintxurreta, Sarasua (Etulain), López, Legorburu, Zabalegi (Pascual) y Peña.

Arbitro: Dirigió el encuentro el señor Aranceta muy protestado por el público desde los primeros compases del partido. Su arbitraje no merece comentario, así como tampoco la «ayuda» ofrecida por sus líneas. Mostró la cartulina amarilla a Arruti, Madariaga, Nieto y de nuevo a Madariaga, lo que supuso

su expulsión en los minutos finales de la primera mitad. Así mismo mostró tarjeta amarilla a los irundarras Legorburu y Txintxurreta.

Goles: 0-1. Minuto 40. Saque de falta rematada de cabeza por Zabalegi.

0-2. Minuto 42. Sarasua remata de cabeza en posición similar al anterior un centro desde la banda derecha.

Bombar la portería

El Real Unión hizo buenos los pronósticos del público al conseguir marcar dos goles al Bergara. Comenzó el encuentro con un Real Unión retrasado sobre su área pero cubriendo muy bien a las piezas contrarias atacantes. Los jugadores bergarenes intentaban una y otra vez forzar el tren por el centro, pero sin llegar en ningún momento a perturbar al portero fronterizo.

Por su parte el Real Unión contraatacaba sin pena ni gloria hasta que llegó el minuto 40 donde Zabalegi, libre de marca, impuso el 0-1 en el marcador. Dos minutos más

tarde se produjo el definitivo 0-2 en otro fallo de marcaje y la expulsión de Madariaga.

Durante la segunda parte el Bergara con diez jugadores intentó mover más la pelota pero siguió con la misma tónica de los primeros 45 minutos, es decir bombeos sobre el portal de Urrosolo que bien este, por su envergadura o sus defensas, despejaba sin problemas, mientras sus delanteros en rápidas carreras se plantaban solos ante Biain, quien, sin poco apuros, mantuvo expedita su puerta en esta segunda parte. Finalizado el encuentro el público abroncó fuertemente al señor Aranceta.

En resumen, resultado justo el obtenido por el Real Unión en Bergara, aunque podríamos decir que ni uno ni otro equipo demostraron nada.



El Real Unión hizo su partido. (Fotos Insausti)